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一、2021 年度招商工作总体情况

按照 2021 年度全区招商引资任务，签约引进亿元以上

项目 50 个，截至目前，已签约项目共 43 个，签约金额为

597.662 亿元，其中签约引进亿元以上项目 23 个，亿元以下

项目 20 个，落地项目 37 个，开工项目 20 个。

对接企业情况，截至 6 月 3 日，我区各县级领导、22 个

招商牵头单位及相关责任单位共对接企业 202 家，其中外出

对接 37 家，本地对接企业 165 家。

二、外出招商工作情况

1 月至今，我区各县级领导、22 个招商牵头单位及相关

责任单位累计赴上海、北京、天津、广东等 10 个地区，对

接了协鑫能源科技股份有限公司、中国通用技术高新材料集

团有限公司、山东龙马控股集团、一道新能源科技公司、上

海均和集团有限公司等 37 家企业，涉及新材料、新能源、

钢铁深加工、氢能产业等领域。

三、接待来访情况

1 月至今，我区各县级领导、22 个招商牵头单位及相关



责任单位在包共接待了包括协鑫集团、法诺集团、中远航运、

国家电投集团两江远达节能环保有限公司、深圳高速集团、

深圳高速苏伊士环保有限公司、中旅联、中国水利水电第六

工程局有限公司等 165 家企业，涉及地产、硅基、循环经济、

文旅、新材料等方面。

四、近期招商引资情况

2021 年 5 月 28 日至 6 月 3 日，我区各县级领导、22 个

招商牵头单位及相关责任单位累计本地对接企业（含商会）

12 家，具体情况如下：

区县级领导对接情况

6 月 2-3 日，区委副书记，区长丁凯、区政府副区长王

强、区政府党组成员，园区管委会主任吴刚在包接待了山东

龙马控股集团樊宪国董事长一行，双方就风电装备、起重机

械等领域进行了座谈。下一步将继续与该企业进行更深入的

对接洽谈，争取早日有项目落户我区。

6 月 1 日，区人大常委会副主任刘丽霞、区政府副区长

李长茂、区人大常委会选任联工委主任秦军、区市场监督管

理局局长王金芬在包会见了包头市仁和堂医药连锁有限公

司韩天宇总经理，双方就拟在我区建设子公司等事宜进行了

对接。

6 月 3 日，区政府副区长王永祥在包会见了深圳高速集

团董事马仁杰、深圳高速苏伊士环保有限公司投资总监谢丹

一行，双方就污水处理厂项目、固废处理项目进行了深入的



对接。区生态环境分局局长贾黎明、区商务局副局长牛惠婷

陪同会见。

5 月 28 日，区政府副区长王强在包会见了国家电投集团

两江远达节能环保有限公司罗金学总经理一行，双方就光伏

组件项目进行了对接。下一步将加紧对接，争取项目早日落

地。

5 月 29 日，区政府副区长王强在包会见了西施生态科技

股份有限公司朱红副总经理一行，双方就循环经济产业项目

进行了对接。

5 月 30 日，区政府副区长王强在包会见了正泰电子股份

有限公司陈国良董事一行，双方就光伏组件项目进行了对

接。下一步将继续对接该企业，推动项目向前发展，并争取

项目早日落户我区。

5 月 30 日，区政府副区长王强在包会见了中集集装箱有

限公司高建文总经理一行，双方就生产制造集装箱项目进行

了对接。下一步将继续跟进，争取项目早日落户我区。

5 月 30 日，区政府副区长王强在包会见了北京华信研究

院执行院长李芳芳、中国信息协会徐建副主任、中国物流与

采购联合会钢铁物流专业委员会王建中秘书长，双方就钢贸

物流项目进行了对接，并在该域进行了座谈。

6 月 1 日，区政府副区长王强在包会见了江苏爱康科技

股份有限公司张金剑董事一行，双方就光伏支架项目进行了

深入的对接。下一步将继续加强与该企业的对接交流，争取



早日将项目落户我区。

各招商组牵头单位对接情况：

区工商联：6 月 1 日区工商联主席张国成在包会见了川

开实业集团负责人万绪，双方举行了座谈，期间就招商引资

政策及老旧小区（警官小区）电梯改造项目工程进行了深入

探讨交流，且达成初步的合作意向。

报送：区委书记、副书记、各常委，区人大常委会主任、各

副主任，区政府区长、各副区长、党组成员，区政协主席、

各副主席
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